

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
das ist eine tröstliche, eine wunderbare Sache.*
Hermann Hesse

Mit vielen schönen Erinnerungen und grosser Dankbarkeit für einen langen gemeinsamen Weg nehmen wir Abschied von

Ernst Fischer

10. März 1925 bis 20. März 2021

Am frühen Morgen durfte er für immer friedlich einschlafen.

Traueradresse:
Therese Fischer
Lindenweg 80
3084 Wabern

Silvia Fischer-Huber
Liliane Liechti-Fischer
Annemarie Fischer
Therese und Markus Fischer
Carmen Fischer und Daniel Stalder
mit Joah
Jasmine Fischer und Marco Grütter
Robert und Kelly Fischer
Christof und Alexa Fischer
Jacqueline Fischer
Collins Fischer
Jade Fischer
Klara und Paul Friedli-Fischer

Aufgrund der aktuellen Situation findet der Abschied im engsten Familienkreis statt.

Wer «Ernst» gedenken möchte, spende an die Spitex Bern-Bümpliz, mit Vermerk: «Personal», Postkonto 30-788195-9 oder IBAN CH63 0900 0000 3078 8195 9.